



ようこそ大崎町へ

4月13日(金)に大崎町中央公民館にて新転入職員宣誓式が執り行われ、今年度、大崎町に赴任してきた教職員19名が出席しました。その中でも、各学校の校長先生4名と新規採用の先生3名を紹介します。

【転入校長先生】

大崎小学校 竹下 健一郎 校長先生
 菱田小学校 山鹿 真人 校長先生
 中沖小学校 松田 恵子 校長先生
 大丸小学校 牧口 廣久 校長先生

【新規採用職員】



日高 大志 先生
 (大崎中学校)
 教科は数学です。
 自分らしくがんばります!!



南谷 真佐道 先生
 (大崎小学校)
 笑顔いっぱい
 がんばります!



川路 優菜 先生
 (大丸小学校)
 養護教諭として一生懸命
 がんばります!



決意を新たに大崎町の子どもたちのために力を発揮してくださることを期待しています。

僕の夢 私の夢

『みんなに信頼される薬剤師に』

No.30 中沖小学校 6年 松下 華奈

私の将来の夢は薬剤師になることです。理由は、私がかぜをひいた時に、薬剤師の方が母に薬の飲み方等について説明をされていて、私がじっと見ていたら私にも分かりやすくていねいに教えてくれたからです。小学生の私にもちゃんと教えてくれたことがとてもうれしくてかっこよかったです。

五年生の時、学級活動で「薬物乱用防止教室」の授業があって、薬剤師の方が来てくださり、『薬の正しい使い方』について説明して下さったことがありました。薬には、いろいろな種類があって、それぞれしょうじょうに合った薬の飲み方があること、薬には副作用もあるけれど、一番よく効いて、副作用が出にくい量が決められているので、その量をしっかり守って正しい飲み方で飲むことが大切であることなど、いろいろなことを分かりやすく教えてくださいました。薬についてはこれまで、病気になったら飲むだけで、関心はあまりなかったのですが、今回くわしく勉強したことで、将来、薬剤師になろうと思っていた気持ちが、ますます強くなってきました。

夢をかなえることは、とても大変だと思いますが、何事にも負けずに、勉強も運動も全力でがんばっていきたいと思います。そして、将来は、かん者さんに薬の正しい飲み方を分かりやすくていねいに説明でき、みんなに信頼される薬剤師になりたいです。

(原文掲載)